

VILLEPERDRIX : DÉBUT DE LA 2^e PHASE DE TRAVAUX DE SÉCURISATION SUR LA RD 94

Afin d'assurer la sécurité des usagers de la route, le Département réalise depuis novembre des travaux de sécurisation le long de la RD 94 à hauteur de Villeperdrix. Le chantier entrera dans sa deuxième phase lundi 27 janvier.

Le chantier de sécurisation de la RD 94 suit son cours conformément au planning. Comme annoncé au début du chantier, après une première phase pour les secteurs situés à l'ouest de Villeperdrix (entre Sahune et le carrefour avec la RD 570), les travaux vont se poursuivre à partir du lundi 27 janvier pour les secteurs situés à l'est de Villeperdrix (entre le carrefour avec la RD 570 et Saint-May). Afin de réduire autant que possible l'impact pour la vie locale et les commerces, les travaux sont réalisés sous route coupée en journée uniquement. A partir du lundi 27 janvier, **la RD 94 sera donc coupée entre le carrefour avec la RD 570 et Saint-May en journée uniquement, du lundi au jeudi de 8 h 30 à 16 h 45 et le vendredi de 8 h 30 à 15 h 30. En dehors de ces périodes, et notamment tous les week-ends (du vendredi 15h30 au lundi 8h30), la circulation sera rétablie sous alternat.**

Fin des travaux début mai

Grâce aux travaux réalisés sur le premier secteur, la route sera rendue à la circulation sans restrictions entre Nyons et Villeperdrix. Pendant les périodes de fermeture, une déviation sera mise en place via Nyons, Taulignan, Salle-sous-Bois, La Bégude-de-Mézenc, Cléon d'Andran, Crest, Die, la RD93 jusqu'à Saint-Pierre-d'Argençon et Serres. Cette dernière phase de travaux devrait durer jusqu'à début mai. Pour rappel, ces travaux consistent à réaliser des ancrages remontant sur l'ensemble des zones de surplomb et installer des grillages au niveau des zones les plus à risque. Ces travaux sont estimés à environ **1,2 M€**. Conscient de la gêne occasionnée, le Département remercie les usagers de la route de leur compréhension.